

Lleida: Siurana quiere colaborar con CiU

El candidato de AP aboga por la unión de la fuerzas no marxistas

Ningun incidente de relieve se ha producido en las comarcas leridanas en las elecciones municipales, salvo el cambio climático que de un sábado caluroso se pasó a un domingo nublado y amenazando lluvia. Bien pronto los cabezas de lista comenzaron a efectuar declaraciones, así el alcalde Antoni Siurana señaló a Efe que "aun teniendo la mayoría absoluta, estaría dispuesto a colaborar con Convergencia". Siurana, que se mostraba optimista, añadió: "No se trata de ceder parcelas de poder, sino de colaborar con CiU en el gobierno municipal de Lleida.

Por su parte, el candidato de AP, Carlos López Estopiñan, señaló que "todas las fuerzas no marxistas de Lleida deberán unirse para lograr el gobierno municipal de la capital del Segre".

En total, en Lleida y comarcas, se presentaron 461 candidaturas repartidas en 221 municipios, de los cuales 93 tuvieron una sola lista por lo que en caso de alcanzar un cinco por ciento de votantes CiU habrá logrado antes del recuento cincuenta alcaldes y treinta los independientes.

Dos parejas de recién casados votaron

En las comarcas durante todo el día se votó sin grandes aglomeraciones y preferentemente después del mediodía. Similar tónica caracterizó las votaciones en Lleida, informa nuestro corresponsal Aurelios Bautista. En uno de los colegios no se presentó miembro alguno de la mesa por lo que los

seis primeros votantes fueron "elegidos" para componer la misma.

Un dato anecdótico ha ocurrido en Lleida y en Tàrrrega que ha consistido en que dos parejas de recién casados se han presentado en los colegios electorales vestidos de novios para depositar su voto. La primera pareja lo realizó en el colegio San Anastasio, media hora después de estrenar estado. Montse Salons y Javier Moix manifestaron a Efe que "hoy hemos respondido a dos clases de votos: el primero, para nuestro amor; y, el segundo, cumpliendo nuestro deber de ciudadanos". También los recién casados Núria Porta Novell y Magin Obach Meda, de Tàrrrega, que contrajeron matrimonio en el Santuario Diocesano de Fátima, a las 14 horas, enseguida de celebrado el enlace se dirigieron a la mesa que les había correspondido para depositar su voto.

Asimismo, en Tàrrrega, una de las primeras personas que votó fue Antonio Peirón Roca, que es invidente, y tiene 92. Un ligero incidente se produjo en La Poble de Segur al aparecer todos los montones de papeletas dedicadas a diferentes candidatos tapadas por montones de la candidatura de AP. El presidente de la mesa levantó acta de lo ocurrido y dispuso que se retiraran dichas papeletas hasta quedar al descubierto las de las diferentes candidaturas. En relación con este hecho se investigará la actuación del interventor de AP en el colegio electoral, según informa Efe.